

株主・ファンのみなさまへ

弊社タレント及び役員に対する脅迫事件について

吉本興業株式会社

平成21年4月6日

本年4月3日、弊社所属タレント中田カウスの自宅宛てに、中田カウス及び弊社役員の身体の安全を脅かすことを示唆した脅迫文書が郵送されてくるという事件がありました。

本件については、中田カウス本人が、即刻、大阪府警南署に相談しており、同署にて捜査中であります。

既にご報告しておりますとおり、昨今、弊社及び弊社所属タレントを対象とした犯罪行為が続いており、中田カウスは、本年1月9日に大阪市内の路上にて襲撃され傷害を負う被害にあっており、また、弊社においては、1月10日に、弊社劇場宛てにお客様の安全を脅かす内容の脅迫電話がなされる被害にあっております。

これら一連の事件と本件との関連性や犯人の目的は不明ですが、弊社としては、一連の卑劣な犯罪行為に強い憤りを感じており、犯人に対して厳重な抗議の意を表明します。

弊社としては、今後とも、できうる限りの手段をもって捜査に協力し、一刻も早い犯人逮捕につなげたいと考えております。

また、株主・ファンの皆様には、一連の事件により多大なご心配をお掛けしており、また、大きな不安を抱かれていることかと存じます。

この場を借りて深くお詫び申し上げます。

弊社としては、今後とも、卑劣な犯罪行為・反社会的行為に一切屈することなく通常通りの営業を続けてまいる所存であります。そのためには、今後、更なる安全管理体制の充実を図り、お客様が安心して劇場に足をお運びいただくことができ、タレントが安心して舞台に打ち込むことができる環境を確保し、お客様に安心して笑っていただける劇場運営を心掛けたいと考えております。

株主・ファンの皆様におかれましては、今後とも、暖かいご声援を賜りますようお願い申し上げます。

なお、上記脅迫文書を受けた後も、中田カウスの身体に具体的な危険が及ぶような不審な出来事は、一切、生じておりません。また、なんばグランド花月ほか弊社直営劇場での興行、および大阪本部・東京本部・東海支社・札幌・福岡・広島各事務所で行っております吉本興業グループの各種イベントに関しましては、平穩無事に開催されておりますこと

をご報告させていただきます。

明日以降も安全管理に留意し、お客様に安心して弊社劇場にお越しいただける体制の維持に務めて参ります。本年1月16日以降、連日、お客様へ対しての安全報告を弊社ホームページ上へ掲示しておりますので、こちらも併せてご確認ください。